

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Light, Heat and Power Co. de planter des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$500 pour défrayer les dépenses de la délégation qui doit aller aux Etats-Unis pour visiter les abattoirs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Vu la déclaration de Son Honneur le Maire que le montant additionnel demandé est pour payer les dépenses d'un secrétaire, que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'échevin Ward, dissident.)

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" de planter des poteaux dans la rue Beauvillier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire la rue Bellefleur comme rue publique.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Larivière.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de céder à la Ville de Verdun certain terrain.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ELIE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$31,510, re expropriation de l'avenue Connaught.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin St-Pierre.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de certaines rues offertes par la Wedgewood Park Co.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Dubois.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$500, re Maison de réceptions.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de renvoyer à la Commission de Législation une communication du Département en Loi, re Fonds de pension.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre aux autorités de l'Hôpital Général de Montréal de poser un tuyau à l'eau à travers la rue Lagachetière.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Blumenthal.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$14,243 pour changer les égouts dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une interpellation, re construction de trottoirs permanents sur la rue Ste-Catherine Est.

29.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une interpellation, re Compagnie Canadienne d'Autobus.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que des copies en soient transmises aux échevins intéressés.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'offrir une somme de \$150,000 comme contribution de la Cité au Fonds Patriotique.

17.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co., to erect poles in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$500 re expenses of delegation to United States to visit abattoirs.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That, owing to the declaration of His Worship the Mayor that said additional amount is required to pay the expenses of a Secretary, said report be received and adopted. (Ald. Ward dissenting.)

19.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles on Beauvillier street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to inscribe Bellefleur street as a public street.

Consideration deferred at the request of Ald. Larivière.

21.—From Board of Commissioners, to cede to the Town of Verdun a certain piece of land.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ELIE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to vote an additional appropriation of \$31,510 re expropriation of Connaught avenue.

Consideration deferred at the request of Ald. St-Pierre.

23.—From Board of Commissioners, to accept the cession of certain streets by the Wedgewood Park Co.

Consideration deferred at the request of Ald. Dubois.

24.—From Board of Commissioners, to vary an amount of \$500 re Reception House.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to refer to Legislation Committee communication from Law Department re pension fund.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal General Hospital to lay a water pipe across Lagachetière street.

Consideration deferred at the request of Ald. Blumenthal.

27.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$14,243 to alter sewers in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, replying to a question re construction of permanent sidewalks, St. Catherine street East.

29.—From Board of Commissioners, replying to a question re Canadian Autibus Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

30.—From Board of Commissioners, to offer a sum of \$150,000 as the City's contribution to the Patriotic Fund.